



## Kantong Parkir Alternatif Disiapkan

**YOGYA (MERAPI)** - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menyiapkan sejumlah kantong parkir alternatif selama libur Lebaran. Ini untuk mengantisipasi kurangnya lahan parkir yang menampung kendaraan wisatawan.

Kantong parkir alternatif ini berada di Jalan Ketandan (bekas UPN), Alun-alun Utara, Kridosono dan Museum Perjuangan. Kabid Parkir Dishub Kota Yogyakarta Johan Usaha Pinem mengatakan, sudah berkoordinasi dengan pengelola museum terkait penggunaan lokasi parkir.

"Lokasi parkir di Jalan Ketandan khusus untuk mendukung parkir wisatawan Malioboro. Kami sudah pasang rambu-rambu penunjuk parkir di perempatan masuk Jalan Ketandan,"

kata Johan, Rabu (31/7).

Parkir Ketandan bisa diakses dari simpang Ketandan dan dari lorong Pasar Beringharjo ke arah utara. Di lokasi parkir Jalan Ketandan (Tempat Khusus Parkir Malioboro 3) mampu menampung 500 mobil dan sekitar 150 motor.

Selama ini Malioboro mengandalkan lokasi Taman Parkir Abu Bakar Ali, Senopati (dengan kapasitas 40 bus) Selatan Beringharjo (150 mobil dan 500 motor, Sri Wedari (700 motor), Limaran (50 kendaraan) dan Ngabean (50 bus).

Selain itu juga mengoptimalkan tempat parkir swasta di sejumlah mall.

"Kami prediksi kantong parkir-kantong parkir itu mencukupi. Ini belum dengan kantong parkir yang disediakan Pemda DIY di eks

Bioskop Indra," imbuhnya.

Sementara itu Asisten Sekretaris Daerah Bidang Perencanaan dan Pembangunan Kota Yogyakarta Aman Yuriadijaya menegaskan, kantong alternatif seperti Alun-alun Utara, Museum Perjuangan dan Kridosono hanya sebagai cadangan saat libur Lebaran.

Menurutnya dengan tambahan TKP Malioboro 3 sudah mampu menampung kendaraan wisatawan di Malioboro. Adapun pemanfaatan Alun-alun Utara sebagai lokasi parkir alternatif ini diatur dengan surat kesepakatan bersama antar Kraton dan Pemkot pada tahun 2008. Kendali operasional pada kecamatan Gondomanan dengan Forum Komunitas Alun-alun Utara sebagai koordinator penataan di lokasi itu. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005